

Rentrée 2011 :

déclaration de la liste SNES/FO du lycée Mousseron

Si aucun collègue ne sera victime d'une mesure de carte scolaire, la rentrée 2011 au lycée Mousseron s'inscrit dans le cadre de la régression généralisée qui touche l'ensemble du service public d'éducation.

Alors que le nombre d'élèves augmente d'après les propres chiffres du Rectorat (chiffres qui ont toutes les chances d'être sous-évalués comme l'an dernier) et alors que la structure pédagogique gagne au final une division, nous perdons 1 heure dans la dotation horaire globale quand nous devrions, en toute logique, créer des postes.

Le ministère avait promis que la réforme du lycée se ferait à moyens constants. Or, il n'en est rien. Les nouvelles grilles horaires, les économies d'échelle réalisées par le biais du tronc commun en première sont l'occasion de diminuer toujours plus le nombre de postes et les moyens d'enseignement au détriment des conditions d'étude des élèves.

Parallèlement, le nombre d'heures supplémentaires augmente une fois de plus alors que nous avons très massivement refusé ces heures l'an dernier. 150 HSA, c'est l'équivalent de 8,3 temps plein. Nous demandons la transformation de ces heures en heures postes et l'augmentation de la DHG pour répondre aux besoins des élèves, alléger le nombre d'élèves par classe.

Nul doute que le gouvernement qui entend réaliser une économie de 500 millions d'euros en supprimant 16 000 postes d'enseignants saura trouver sans peine les moyens budgétaires pour garantir le service public d'éducation. Nous lui conseillons d'aller piocher dans les 679 millions d'euros que coûte le bouclier fiscal chaque année, de supprimer la prime des Recteurs et de renoncer à la prime de résultat des chefs d'établissements.

Nous demandons en outre l'abrogation de la réforme Chatel du lycée dont l'objectif premier est de réaliser des économies sur le dos des élèves, la remise à plat de la formation des enseignants stagiaires ainsi que le retrait du projet de fusion des zones de remplacements qui rendra invivable les conditions de remplacement de nos collègues TZR.

Pour ces raisons, nous boycottons le conseil d'administration de ce mardi 8 février et nous serons en grève jeudi avec l'ensemble des enseignants du pays.

Denain, le 8 février
La liste SNES/FO du lycée Mousseron.